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REQUERIMENTO % A P R Opa] ADZQW
/' ..... '. .........Ribeirão Preto, r

Nº 0 O O O 3 O EMENTA:

Solicito informação sobre o póssivel fechamento
da UBS do Quintino Facci II.

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Fátima Aparecida Segundo Paulino, residente
em nossa cidade a rua Procópio Ferreira, 11254-6 que recorreu a este vereador, relatando a grave
situação que envolve a falta de cuidados com a nossa cidade no que se refere a informações
sobre a Unidade Básica de Saúde localizada no bairro do Quintino Facci Il, SAM aberto com o
protocolo de nº 11254-6.

Solicito, na forma regimental, que seja oficiado ao Senhor PrefeitoMunicipal
de Ribeirão Preto e aos órgãos competentes, após aprovação dos demais membros desta Casa,
dentro do prazo e condições expressamente previstas no artigo Bº, b, parágrafos 2º e 3º da LOM,
informações sobre o póssivel fechamento da UBS do Quintino Facci II.

Sala d Sessões, 1 de fevereiro
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Jean Corauci
Vereador


